

**Primera sesión de consultas informales
Tercera Conferencia Internacional sobre Financiamiento para
el Desarrollo**

*Sala del ECOSOC
17 de octubre de 2014 3:00 pm*

Agradezco a los co-facilitadores, Embajadores Pedersen de Noruega y Talbot de Guyana por todo el trabajo realizado

progresos y dificultades del proceso de Monterrey y Doha, además de fortalecer y vigorizar el proceso de financiamiento para el desarrollo, y dar una base esencial para la implementación de la agenda de desarrollo post-2015. La ambición de dicha agenda dependerá en gran medida de la existencia de medios de implementación adecuados. Y como aquí se ha dicho por otros que me antecedieron, es el tema más urgente a discutir en los próximos meses.

Porque aunque reconocemos que una estrategia eficaz de financiación para el desarrollo sostenible requerirá la movilización y el uso eficaz de los recursos financieros nuevos y adicionales, públicos y privados, nacionales e internacionales,

sentido, consideramos que tanto el informe del Grupo de Trabajo Abierto sobre los Objetivos de Desarrollo Sostenible como el informe final del Comité Intergubernamental de Expertos sobre Financiación para el Desarrollo Sostenible serán los insumos esenciales para tener en cuenta en el proceso preparatorio de la Tercera Conferencia.

En el enfoque holístico de Monterrey, Colombia desea hacer hincapié en la necesidad de darle la debida consideración a las cuestiones sistémicas a fin de establecer un entorno internacional propicio que apoye los esfuerzos que debemos hacer todos en el nivel nacional: esfuerzos orientados a reformar los actuales arreglos de gobernanza económica internacional, con el fin de garantizar una mayor participación de los países en desarrollo. Esas reformas deben complementarse con medidas destinadas a asegurar que la adopción de decisiones económicas a nivel internacional sea un proceso más incluyente y de mayor colaboración.

Finalmente, considero fundamental renovar el compromiso de